

## 令和 6 年能登半島地震へのお見舞いと支援について

この度の能登半島地震により亡くなられた方々に深く哀悼の意を表するとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

本院は、国立病院機構基幹災害拠点病院及び東京都広域基幹災害拠点病院に指定されており、この度の地震を受け、1月2日に DMAT(Disaster Medical Assistance Team; 専門的な訓練を受けた医師・看護師などからなり、災害発生直後から活動できる機動性を備えた医療チーム)隊を現地に派遣し支援を開始したところで、今後ともこの支援を継続してまいります。

一日も早く日常生活を取り戻せるようお祈り申し上げます。

独立行政法人国立病院機構  
災害医療センター院長 大友 康裕



1月6日

1月6日(土)、第2陣の DMAT 隊(4名)とともに、医師・看護師・薬剤師・事務職で構成する医療班(6名)の総勢 10 名を現地に派遣しました。



1月7日

1月2日に派遣していた第1陣の DMAT 隊(3名)が1月 7 日(日)に帰院しました。



1月9日

1月9日(火)、第3陣の DMAT 隊(4名)を現地に派遣しました。



1月10日

1月6日に派遣していた医療班(6名)が1月10日(水)17:00に帰院しました。



1月6日に派遣していた第2陣の DMAT 隊(4名)が1月10日(水)20:00に帰院しました。



1月11日

1月11日(木)、DMAT 隊(2隊、総勢9名)を現地に派遣しました。



1月14日

1月14日(日)、第4陣の DMAT 隊(2名)を現地に派遣しました。



1月15日

1月9日に派遣していた第3陣の DMAT 隊(4名)が1月15日(月)23:00に帰院しました。



1月18日

1月11日に派遣していた DMAT 隊(2隊、総勢9名)が1月18日(木)16:00に帰院しました。



1月19日

1月19日、第5陣の DMAT 隊(2名)を現地に派遣しました。



1月20日

1月14日に派遣していた第4陣のDMAT隊(2名)が1月20日(土)17:00に帰院しました。



1月25日

1月19日に派遣していた第5陣のDMAT隊(2名)が1月25日(木)19:00に帰院しました。

